

Platz da für den Rollstuhl

Die BBS Lüchow präsentieren sich vielseitig und offen

dank Lüchow. Die erste Kugel nehmen sie nach zur Laufzeit, die zweite fällt schon schwerer und in der dritten Kugel passiert es dann: Der Rollstuhl rastet eine Klasse. Außer einem lauten Knall ist nichts passiert – Szenen vom Informationsstag der Berufsbildenden Schulen (BBS) Lüchow. Eine Sente, in der die beiden Schüler der Kooperativen Gesamtschule Celle, Nicolas Kacinski und Lukas Zehle,

den Pflegeparcours mit dem Rollstuhl treten. 30 Sekunden haben sie für den gut 20 Meter langen Wig Zeit. Letztlich brauchen sie deutlich weniger, doch Zeit sei in der häuslichen Krankenpflege ein begrenzter Faktor, erläutern die Schüler wenig später in einem der Klassenzimmer. Für Pflegestile 1 standen gerade etwa 30 Minuten auf dem Plan. Das reichte zum Waschen und vielleicht noch zum Anziehen, mehr sei da nicht drin.

Schon gar nicht, wenn die Pflegebedürftigen auch noch eine Bekleidung tragen. Trotzdem hatten viele Spaß. Letztlich brauchen sie deutlich weniger, doch Zeit sei in der häuslichen Krankenpflege ein begrenzter Faktor, erläutern die Schüler wenig später in einem der Klassenzimmer. Für Pflegestile 1 standen gerade etwa 30 Minuten auf dem Plan. Das reichte zum Waschen und vielleicht noch zum Anziehen, mehr sei da nicht drin.

Mit dem Rollstuhl geben Lukas Zehle (sitzend) und Nicolas Kacinski (dahinter) gestern während des Berufs-
Tages der BBS Lüchow auf dem Pflegeparcours endlich Gas.
Foto: T. Liede



Wer schafft den längsten Span? Der 16-jährige Florian Metzner versucht sich beim Wett-Rollstuhl im BBS-Holzzentrum. Weitere Fotos gibt es in einer Fotogalerie auf www.ej3.de.



Mit dem Rollstuhl geben Lukas Zehle (sitzend) und Nicolas Kacinski (dahinter) gestern während des Berufs-
Tages der BBS Lüchow auf dem Pflegeparcours endlich Gas.
Foto: T. Liede

BBS-Schülerin Stefanie Eltsi hatte vor allem ein Ziel vor Augen: den Schülern die Schen vor Ausbildungsbereichen zu nehmen. „Von Schüler zu Schüler ist es meistens einfacher, da ist die Hemmschwelle niedriger“, betonte Eltsi. Und das geschehe am besten mit praktischen Beispielen. So konnten sich Interessierte bei der einzügigen Berufsfachschule Friseurtechnik vor allen von etwas überzeugen: dass man in diesem wie auch in den anderen Bereichen auf dem Landtag denn Leistung.“ Wir machen vor, ihr macht nach“ folgte. Nach dem Moto „Karriere mit Sicherheit“ erfährt die Schüler, welche Möglichkeiten ihnen nach der Ausbildung offenstehen: von Mäzenatentum bis hin zu Lehrling oder Fachberufsschule.

Die 17-jährige Angela Hinsen zeigte Fleischröstungen oder Nagellösungen. Im Friseurberuf könnte nur ihrer Kreis nicht wahr-

ben. Dass sie überzeugt sich zum Beispiel Svenja Gronemann von Lüchower Gymnasium. Sie wolle „auf jeden Fall“ auf die BBS wechseln, „und besser kann ich mich doch nicht informieren“. Auch die angehenden Klz-Mechatroniker zeigten ihre Fahrzeugküche. An einer Standortwand lernen sie, Fehler in der Bordelektronik auszulegen. „Das ist ein spannender Beruf, und das will ich anderen Schülern zeigen“, sagte der 17-jährige Arne Schümann. Es sei eben nicht mehr nur noch der Obercheck, „der Beruf ist moderner geworden“, betonte ein Lehrer. Modern präsentierte sich auch die angehenden Zinngusskunst und Tischler im Holzzentrum. An einer CNC-Fräse zeigten sie, wie die computergesteuerte Fräse die Vergrößen für ein Namensschild präzise umsetzte. An einer Hobelsbank galt es, den längsten Span zu klobeln, in der Werkstatt der Männer wurde eine Maize verlagt und gefüllt. Mit dabei waren auch Kooperationspartner und Ausbildungsbereiche.



Der letzte Schritt: Angela Hinsen (stehend) hat Gymnasiastin Svenja Gronemann einen schönen Zopf geflochten. Nun muss mit Haarspray fixiert werden.